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   На водной глади заметны 
    следы убежавшего лета

Будет ли ещё бабье лето? Его осенью ждут все. Особенно, если 
весной погода куражилась, летом «нервничала». И сегодня в лужах 
и на реке после нескольких дождливых дней отражается хмурое 
осеннее небо. А мы в этом отражении ищем следы убежавшего за 
горизонт лета.

Сорокинский хлеб в эту осень предстоит убрать с 25835 гекта-
ров полей.  На 11 сентября  обмолочено 13802 га (53,4 %). Общая 
урожайность составляет 19 центнеров с гектара.  Это было до того 
– до сырости. Как там сложится дальше – будем наблюдать.  На 
указанную выше дату самая высокая урожайность в АО «АТЦ» – 22 
центнера с гектара. Чуть ниже в ООО «Сорокинские сыры» (20 ц) и 
в  ОАО «Нива» (18 ц), в ООО «Пинигинское» и ЗАО «Маяк» - 16 ц, 
в ИП «Калыков М.К.» – 15 ц, в ИП «Маслов С.Н.» и в ИП «Ахметов 
С.» – 14 ц...

Надо учитывать многие причины невысоких урожаев: и качество 
пашни, и качество семян, и своевременность всех полевых работ. 

Когда погода наладится (не может того быть, чтобы ненастье не 
прекратилось), будут другие цифры, и не факт, что они будут лучше.

Кроме ООО «Петровское», где, как мы уже сообщали, обмолот 
завершён, близки к финишу в этом виде работ ООО  «Пинигинское» 
(86,7 %), ИП «Ахметов С.» (83,3 %), ИП «Калыков М.К.» (89,9 %).  
Сложнее  «гигантам» – АО «АТЦ» и ОАО «Нива», у них самые боль-
шие массивы. Им бы несколько погожих дней!

                                                                                    Л. ИЛЬИНА.

Многие молодые сорокинцы, 
покидая родное село для 

того, чтобы получить  профессию, 
оседают в больших городах на-
всегда. Но места, где родились и 
выросли, не забывают,  рано или 
поздно возвращаясь на малую ро-
дину. Одни – насовсем,   другие 
– только на время: повидаться с 
родственниками и друзьями, по-
клониться родным могилам, да и 
просто подышать целебным возду-
хом родной земли. 

Кто-то из них удивляет земля-
ков собственными  жизненными 
достижениями. А кто-то удивля-
ется сам. Чему? Об этом я узнала 
из яркого эмоционального рассказа 
Тамары Робертовны Поддубной (в 
девичестве – Вазенмиллер). 

Но сначала несколько слов о ней 
и её спутнике, родном брате  – Вик-
торе Робертовиче Вазенмиллере 
(фото справа). Родились они (и 
их младший брат Александр) на 
Сорокинской земле. Здесь же, на 
сибирских просторах,  прошли их 
детство и юность. Родительский 
дом стоял на улице Советской, воз-
ле маслозавода. 

Имея хорошие вокальные дан-
ные, Тамара и Виктор всегда были 
активными участниками художе-
ственной самодеятельности, и до 
сих пор они – большие ценители 
музыки и талантливого вокального 
исполнительства.

Живут в Тюмени. Тамара Ро-
бертовна,  достигнув пенсионно-
го возраста, продолжает успешно 
трудиться  менеджером агентства 
недвижимости «Дипломат». К сло-
ву, она с радостью помогает  в при-
обретении жилья  обращающимся к 
ней за помощью сорокинцам. 

   О  Викторе Робертовиче Вазен-
миллере многое можно узнать из 
публикаций областных СМИ. Его 
называют знаковой личностью об-
ластного управления МЧС России. 
Более сорока лет наш мужествен-
ный земляк отработал в пожарной 
охране.  

 За добросовестное выполнение 
служебного долга, спасение чело-
веческих жизней, материальных 
ценностей награждён медалями 
«За отвагу», «За спасение погибав-
ших», «За отвагу на пожаре», «За 
безупречную службу» 3-х степе-
ней, нагрудными знаками «Лучше-
му работнику пожарной охраны», 
«За отличную службу в МВД», на-
грудным знаком МЧС России «За 
заслуги», единственный  в Тюмен-
ской области удостоен почётного 
звания «Заслуженный спасатель 
РФ». На пенсии уже несколько лет, 
но продолжает службу. 

     Тамара и Виктор Вазенмиллер 
приехали в Сорокино в конце ра-
бочей недели – 1 сентября. Согла-
совать между собой день поездки 
было делом весьма нелёгким, так 
как оба плотно заняты на работе. 
Но очень уж хотелось посмотреть, 

как выглядит  село сегодня, пови-
даться с теми, кто близок и дорог, 
посетить и привести в порядок 
могилы родных людей, и вот они – 
здесь.  

Как рассказала Тамара Робер-
товна, выполнив всё запла-

нированное, вечером решили они 
с братом прогуляться селу. Стоял 
тёплый первосентябрьский вечер. 
Настроение от состоявшегося сви-
дания с малой родиной было очень 
хорошим. Его ещё  улучшил  персо-
нал гостиницы,  приветливо встре-
тив и  предоставив чистый и уют-
ный номер.  

    Путь наших гостей пролегал по 
улице Ленина. Увиденным  восхи-
тились: прекрасный современный   
спорткомплекс,  ухоженная  терри-
тория  первой школы. Свернув на 
ул.  Мира, дошли до РДК, зданием 
которого и иллюминацией тоже 
полюбовались, радуясь, что у соро-
кинцев есть такая красота. 

   Ведя неспешную беседу, шли 
мимо парка районной админи-
страции. Было уже совсем темно. 
И вдруг в вечерней тишине села 
до слуха городских гостей донес-
лось стройное многоголосое пе-
ние.  Прекрасные мужские голоса   
акапелла  исполняли гимн России! 
Было слышно  и   подпевающих. 

Далее полностью приведу рас-
сказ Тамары Робертовны:

–  Ах, как великолепно  они пели!  
Мы стояли, словно заворожённые, 
и слушали, слушали… Сколько 
настоящей, не показной любви к 
Отчизне, гордости за свою вели-
кую Родину было в этих молодых 
голосах! Песня смолкла, и  мы по-
спешили к тому месту, откуда она 
звучала. 

В парке кованых фигур  будто  

увидели картину из своей далёкой 
юности. Вокалисты – молодые пар-
ни в тёмных брюках и белоснеж-
ных  рубашках. На скамеечках, тут 
и там, – молодёжь: милые девушки 
в школьных платьях с гипюровы-
ми передниками в стиле советской 
поры и  с красивыми белыми бан-
тами в волосах, солидные парни в 
костюмах и галстуках. «У нас се-
годня  День знаний», – пояснили 
нам школьники, и мы от всей души 
поздравили их с этим событием. 

Разговорившись с певцами  – 
очень приятными, умными и 
скромными ребятами, узнали, что 
они – артисты недавно созданной 
вокальной группы «Авантаж», 
очень любят петь.  Разговор зашёл  
о культурной жизни  района. Мы 
приятно удивились, что молодёжь  
Сорокино хорошо знает историю 
села, имена людей, внёсших боль-
шой вклад в развитие культуры 
района. 

В свою очередь,  мы  расска-
зали им о  постановке в ше-

стидесятые годы под руководством 
участника Великой Отечественной 
войны, заслуженного работника 
культуры РСФСР  Ивана Тимофе-
евича Гейко  оперетт  «Свадьба в 
Малиновке» и  «Запорожец за Ду-
наем», об исполнителях  главных 
ролей в них – Р.С. Корнеевой, В.Ф. 
Фадееве, Д.Е. Лакмане и других та-
лантливых сорокинцах,   о замеча-
тельных музыкальных работниках 
–  участнике  войны  Павле Терен-
тьевиче Зубченко, о Викторе Ива-
новиче Вахрушеве и других. 

Поговорили с ребятами – и,  как 
будто окунулись в нашу молодость, 
спасибо им за это. А потом парни 
продолжили петь. Мы поразились, 
как много в репертуаре группы кра-

сивых, душевных песен о России, 
о Сорокино. Вместе с ними мы с 
удовольствием исполнили песню 
«Выйду ночью в поле с конём» из 
репертуара группы «Любэ».

Эта необыкновенная ночная 
встреча в родном селе останется в 
нашей памяти чистым и светлым 
воспоминанием. Сегодня часто 
можно услышать нарекания в адрес 
молодёжи, мол, не та она нынче. 
Мы же считаем, что у нас отличная 
молодёжь, просто её нужно пони-
мать и помогать ей. 

Кстати, наши новые знакомые  
рассказали, что им и  другим мо-
лодым  артистам районное руко-
водство оказывает большую под-
держку в реализации творческих 
планов. Это очень здорово!

Дорогие земляки, мы вместе с 
вами гордимся талантливой соро-
кинской молодёжью. От всей души 
благодарим всех, кто поддержи-
вает молодые дарования, желаем 
процветания и успехов артистам 
группы «Авантаж» и всем жителям 
района!

                    Марина ЛАКМАН.

   Инвестиционный климат – основа рейтинга 
                         муниципалитетов
ГЛАВНЫЙ ФЕДЕРАЛЬНЫЙ ИНСПЕКТОР АНДРЕЙ РУЦИНСКИЙ ПРИНЯЛ УЧАСТИЕ В ЗАСЕДАНИИ 

СОВЕТА ПО УЛУЧШЕНИЮ ИНВЕСТИЦИОННОГО КЛИМАТА ПРИ ГУБЕРНАТОРЕ ТЮМЕНСКОЙ ОБЛА-
СТИ.

Со вступительным словом о проведении публичных обсуждений правоприменительной практики в террито-
риальных органах федеральных органов государственной власти в рамках реализации приоритетной программы 
«Реформа контрольно-надзорной деятельности» перед участниками заседания выступил губернатор Тюменской 
области, председатель Совета Владимир Якушев.

В ходе заседания были внесены предложения по дальнейшему повышению дисциплины взаиморасчётов меж-
ду государственными и муниципальными заказчиками и поставщиками, такие как установление в контрактах ре-
альных сроков, достаточных для проверки и оплаты заказчиками предоставленных им актов выполненных работ 
(оказанных услуг) и счетов; своевременное предоставление подрядчиками актов выполненных работ (оказанных 
услуг), счетов на перечисление авансовых платежей; соблюдение поставщиками сроков поставки товаров, ока-
зания услуг.

По поручению полномочного представителя Президента Российской Федерации в Уральском федеральном 
округе Игоря Холманских участники совещания обсудили также состояние в 2017 году платежной дисципли-
ны государственных и муниципальных заказчиков Тюменской области. Было отмечено, что по состоянию на 
01.08.2017 нарушений сроков оплаты выполненных работ (оказанных услуг) по заключённым контрактам в ре-
зультате не соблюдения заказчиками исполнительской дисциплины не установлены. При этом, имеются факты 
нарушения подрядчиками (поставщиками) условий контрактов в части несвоевременного предоставления ими 
актов выполненных работ (услуг) и счетов на оплату авансовых платежей.

О новой методике оценки эффективности деятельности органов местного самоуправления в Тюменской об-
ласти выступил заместитель губернатора Вадим Шумков. От также отметил, что наработанный Тюменской об-
ластью опыт был признан Агентством стратегических инициатив одной из лучших региональных практик. По 
его словам, новая методика оценки более совершенная, в её основу легли показатели экономического развития 
территорий, на которые органы местного самоуправления оказывают непосредственное влияние. Оцениваются 
различные сферы деятельности, но наибольший удельный вес — 50% — занимает оценка работы местных адми-
нистраций предпринимательским сообществом.

Ключевая задача рейтинга — стимулировать развитие экономики и инвестиционной активности в муниципа-
литетах за счёт использования местных ресурсов и повышения эффективности управления.

При его составлении будет учитываться количество создаваемых рабочих мест в рамках завершённых инвести-
ционных проектов за год в расчёте на 10 тыс. человек, число реализуемых и сопровождаемых инвестиционных 
проектов, вновь созданных субъектов малого и среднего предпринимательства в расчёте на 10 тыс. человек, 
доходы местного бюджета от поступления местных налогов на душу населения, оценка предпринимательским 
сообществом эффективности деятельности органов местного самоуправления Тюменской области по обеспече-
нию условий для развития предпринимательского и инвестиционного климата и конкуренции. В модели расчётов 
последнего показателя за основу взята методология Национального рейтинга, проводимого АСИ по состоянию 
инвестиционного климата в регионах РФ.

  Источник информации: Пресс-служба главного федерального инспектора по Тюменской области.

Сорокино глазами земляков



   

Все на футбол!
Зональными соревнованиями по футболу 9 сентября дан 

старт 21-й Спартакиаде учащихся общеобразовательных ор-
ганизаций Тюменской области.

Одновременно на четырёх стадионах (в с .Б.Сорокино, п. Го-
лышманово, с. Уват и с. Упорово) на футбольные поля вышли ко-
манды юношей 2002-2003 годов рождения побороться за медали 
спартакиады. 

Футбол – первый вид комплексных соревнований, которых в 
течение этого учебного года будет ещё немало. А пока на поле 
спортивного центра «Сибирь» в минувшие выходные 9 –10 сентя-
бря соревновались команды Абатского, Викуловского, Казанского, 
Сладковского и Сорокинского районов.

Сорокинские футболисты под руководством тренера-препода-
вателя ДЮСШ «Сибирь» Суздальцева Юрия Алексеевича, пред-
ставляющие Сорокинскую СОШ №1, Сорокинскую СОШ №2 и  
Готопутовскую СОШ, сыграли в ничью с командой Викуловского 
района (1:1), выиграли у команды Абатского района (2:0), немного 
уступили команде Сладковского района (1:2) и проиграли команде 
Казанского района (3:0). 

По итогам зональных соревнований 1 место заняла команда 
Сладковского района, 2 место у команды Казанского района, 3 
место заняла команда Сорокинского района, 4 место – команда 
Абатского района, 5 место – команда Викуловского района.

Командам, занявшим 1–2 места во всех четырёх зонах, предсто-
ят финальные соревнования, которые состоятся 15–17 сентября 
в с.Упорово. 

Сорокинские же спортсмены готовятся к очередным соревнова-
ниям спартакиады по лапте, которые пройдут 22–24 сентября в 
Викуловском районе.

                            Дмитрий БЕЛЛЕР.

Стр. 2.                «ЗНАМЯ ТРУДА»                  Среда, 13 сентября  2017 года.

СЕМЬЯ ИВАНОВЫХ ПОЛУ-
ЧИЛА НОВОЕ ЖИЛЬЕ БЛА-
ГОДАРЯ ПРОЕКТУ «ЕДИ-
НОЙ РОССИИ» «ДОМ ДЛЯ 
МОЛОДОЙ МНОГОДЕТНОЙ 
СЕЛЬСКОЙ СЕМЬИ». ОБЩАЯ 
ПЛОЩАДЬ ДОМА — 200 КВА-
ДРАТНЫХ МЕТРОВ, ЖИЛАЯ 
ПЛОЩАДЬ — ОКОЛО 150. НА-
КАНУНЕ СОСТОЯЛАСЬ ТОР-
ЖЕСТВЕННАЯ ПЕРЕДАЧА 
КЛЮЧЕЙ

Строительство дома нача-
лось в апреле. Все расходы 
взял на себя член фракции 
«Единая Россия» Тюменской 
областной Думы Богдан Бого-
славец. «Дом построен из кру-
глого оцилиндрованного брев-
на, он экологически чистый, 
тёплый, выдерживает темпера-
турные нагрузки до -60 граду-
сов. Сначала мы предложили 
проект дома семье, они одобри-
ли, и мы начали строительство. 
Я рад, что поучаствовал в про-
екте, поскольку такая большая 
и дружная семья будет жить в 
добротном, красивом жилье».

Евгений и Олеся Ивановы 
воспитывают семерых детей, 
включая приёмную племянни-
цу. Глава семьи трудится в ОАО 
«Агротехнический центр», а его 
супруга ― в отпуске по уходу за 
ребёнком. У них приусадебное 
хозяйство ― держат птицу и 
свиней, возделывают огород.

Уклад жизни большого семей-
ства привычен для супругов: у 
родителей Евгения было трое 
детей, а у Олеси ― одиннад-
цать братьев и сестёр. 

«Все дети учатся хорошо, и 
у каждого свои увлечения, ко-
торые мы поддерживаем, — 
рассказывает молодая мама. 
— 12-летний Влад занимается 
робототехникой, хочет стать ин-
женером. 10-летняя Алина мно-
го рисует, побеждает в област-
ных конкурсах. Из последних 
достижений четвероклассницы 
— победа в конкурсе рисунков, 
посвящённом Году экологии в 
России. Она поедет в област-
ную Думу на торжественное 

мероприятие. В конкурсе при-
нимал участие и 8-летний 
Максим, который тоже любит 
рисовать». Приёмная племян-
ница Ольга ходит на пение, 
бойкий дошколёнок Илья увле-
кается спортом. Многодетная 
мама надеется, что и недавно 
родившийся Глеб найдет себе 

занятие по душе. «Дети много 
помогают нам по хозяйству, де-
вочки помогают мне с уборкой, 
присматривают за младшими. У 
всех свои обязанности, все хо-
рошо учатся».

 
Для односельчан Ивановы 

― пример крепкой, дружной и 
любящей семьи, где соблюда-
ют интересы каждого ребёнка 
и все заботятся друг о друге, 
— отметил глава Сорокинского 
района, секретарь местного от-
деления партии Александр Аге-

ев. «В первую очередь, нужно 
сказать, что проект замечатель-
ный и направлен на те семьи, 
которые не только рожают де-
тей, но и занимаются их воспи-
танием хорошо. 

Выбор на Ивановых пал не 
случайно, это большая семья, 
которая пользуется автори-

тетом в Сорокинском районе, 
родители воспитывают детей в 
труде. Поэтому на политсовете 
их поддержали единогласно. 
Проект, который нацелен на 
создание условий для таких се-
мей, очень важен для нашего 
района.

Как отметил секретарь Тю-
менского регионального отде-
ления партии  Андрей Артюхов, 
дом для Ивановых стал девя-
тым, построенным в рамках 
проекта «Единой России» «Дом 
для молодой многодетной сель-

ской семьи», стартовавшего в 
июне 2015 года по инициативе 
главы региона Владимира Яку-
шева. 

«За это время на личные 
средства единороссов постро-
ены индивидуальные жилые 
дома уже в девяти районах 
области, в этом году планиру-

ем сдать ещё один дом. Итого, 
за два года будет построено 
10 домов в рамках партийного 
проекта. На следующий год уже 
есть планы по строительству в 
Юргинском, Исетском и Слад-
ковском районах», — сообщил 
Артюхов. 

Источник: Официальный сайт 
регионального отделения пар-
тии «Единая Россия» (Tyumen.
er.ru).

Фото С. ВАСЮКОВИЧА.

Награда 
нашла 
своего 
героя
В июне на страницах газе-

ты «Знамя труда» мы рас-
сказали о Стрельцове Викто-
ре Владимировиче, который 

в конце мая текущего года  
вынес из горящего дома в д. 
Городище  инвалида.

 18 августа 2017 года в го-
роде Тюмени в  ДК «Нефтя-
ник» за отвагу, проявленную 
на пожаре,  Виктора Стрель-
цова  наградили знаком от-
личия «За мужественный по-
ступок». Награду сорокинцу 
вручил губернатор области 
Владимир Якушев.  

Когда полыхает огнём 
здание, не каждый найдёт в 
себе силы броситься в огонь, 
рискуя собственной жизнью. 
Это воистину мужественный 
поступок! 

 Оксана ЛАКМАН.

ПРОФИЛАКТИКА -  ЛУЧШИЙ СПОСОБ
      УБЕРЕЧЬ ДЕТЕЙ ОТ БЕДЫ

Дом для многодетной сельской семьи

На территории с.Б.Сороки-
но и  Сорокинского района 
за прошедший период 2017 
года зарегистрировано 3 до-
рожно-транспортных про-
исшествия с участием несо-
вершеннолетних, в которых  
пострадало 5 несовершенно-
летних участников дорожного 
движения в возрасте  до 18 лет. 
Двое ребят управляли велоси-
педами, трое – являлись пасса-
жирами мотоцикла.

На территории Сорокинско-
го района на постоянной основе 
проводится  профилактическая 
работа с юными участниками 
дорожного движения. Так, за 
прошедший период 2017 года    в 
образовательных учреждениях 
проведены 123 профилактиче-
ские беседы на темы: «Особен-
ности дорожного движения в 
весенний период», «Особенно-
сти дорожного движения в лет-
ний период», «Велосипед – мой 
друг», «Световозвращающие 
элементы», «Обязанности пеше-
ходов», «Выявление инспекто-
рами ДПС несовершеннолетних 
участников дорожного движения 
и составление на них рапортов 
установленной формы», «При-
влечение родителей несовер-
шеннолетних по ст. 5.35 КоАП 
РФ», «Управление мотоциклом, 
мопедом, скутером, велосипе-
дом, не достигнув определён-
ного возраста», «Применение 
ремней безопасности, детских 
удерживающих устройств в сало-
не автомобиля» и др.; показаны 
видеофильмы и мультфильмы по 
Правилам дорожного  движения. 

Кроме того, проведено 56 конкур-
сов и викторин по Правилам до-
рожного движения.

 Инспекторами ГИБДД органи-
зовано и проведено  6 родитель-
ских собраний о недопущении 
приобретения несовершеннолет-
ним детям мопедов (скутеров), а 
также об управлении велосипеда-
ми несовершеннолетними, не до-
стигшими 14-летнего возраста, по 
проезжей части дороги.

При проведении профилакти-
ческих мероприятий   инспекто-
рами ОГИБДД   МО МВД России 
«Ишимский» распространена на-
глядная агитация, буклеты, заклад-
ки, календари,  листовки по Прави-
лам дорожного движения. 

На юных нарушителей Правил 
дорожного движения составлено  
124 рапорта установленной фор-
мы. Из них:   53 на пешеходов, 71 
на  велосипедистов. 

По всем рапортам информация 

направлена в органы образова-
ния, ПДН, директорам образова-
тельных учреждений для органи-
зации профилактической работы 
с несовершеннолетними и их ро-
дителями. 

Инспекторами ОГИБДД МО 
МВД России «Ишимский» про-
ведено 10 акций, направленных 
на профилактику дорожно–
транспортных происшествий с 
юными участниками дорожного 
движения. 

С 13 марта по 30 сентября 
текущего года на территории 
Тюменской области проводятся 
профилактические мероприя-
тия по безопасности водите-
лей велосипедов, мотоциклов 
и скутеров, в рамках которых 
организовываются рейды по 
выявлению фактов управления 
велосипедами, скутерами, мопе-
дами и мотоциклами подростка-
ми, не достигшими 16-летнего 
возраста, а также не имеющими 
права управления транспортны-
ми средствами.

Хотелось бы обратиться к ро-
дителям с просьбой,  чтобы они 
не только сами  чётко  знали 
Правила дорожного движения, а 
учили этому своих чад  и не до-
пускали управления транспорт-
ными средствами детьми, не до-
стигшими возраста управления, 
а также не имеющими специаль-
ного права управления на доро-
гах.  Только общими усилиями 
мы не допустим детского дорож-
но-транспортного травматизма. 

Инспектор по ИАЗ  ОГИБДД 
МО МВД России 
«Ишимский» 
ст. лейтенант полиции.                                                  



нологического транспорта 
и спецтехники Ишимского 
управления магистральных 
нефтепроводов ОАО «Сиб-
нефтепровод». Ответствен-
ную работу успешно совме-
щал с заочным обучением 
и в 2009 году получил выс-
шее образование в Тюмен-
ском нефтегазовом универ-
ситете. С 2013 по 2016 годы 
работал инженером – ме-
хаником НПС «Абатская». 
Опыт и профессионализм 
дают свои плоды. Сегодня 
Е.М.Федюков возглавляет 
инженерную службу стан-
ции. 

 Благодарностью Ми-
нистерства энергетики 
Российской Федерации 
награждён Владимир Пав-
лович Чайковский – элек-
тромонтёр по ремонту и 
обслуживанию электроо-
борудования НПС «Возне-
сенка-2». Родился и вырос 
в с. Ворсиха. После армии 
поступил в Тюменское учи-
лище № 7 по специально-
сти «Моторист-дизелист 
буровых установок». Про-
работав по специальности 
один год в Сургутской ге-
олого-разведывательной 
партии на буровой установ-
ке, вернулся на малую ро-
дину. В 1986 году работал 
слесарем контрольно-из-
мерительных приборов и 
автоматики. С 1987 года и 
по сей день трудится де-
журным электромонтёром. 
Специфика работы Влади-
мира Павловича включает 
в себя допуск бригады к 
работе, целевой инструктаж и 
надзор.

В коллективе стало на од-
ного Почётного ветерана тру-
да больше. Этого звания удо-
стоен Вячеслав Николаевич 
Цуриков – инженер-энергетик 
АО «Транснефть-Западная Си-
бирь». Родился в с. Ворсиха. 
Вячеслав Николаевич является 
нефтяником во втором поколе-
нии. Его отец Цуриков Николай 
Иванович со дня основания 
станции прошёл трудовой путь 
от оператора до главного ин-
женера. С марта 2014 года его 
брат Сергей возглавлял кол-
лектив станции. Мать Людмила 
Николаевна работала там же 
оператором НПС. В должности 

Среда, 13 сентября  2017 года.                                 «ЗНАМЯ ТРУДА»                 Стр. 3. 

Акционерное общество 
"Транснефть - Западная Си-
бирь" с 1991 года в качестве 
дочернего акционерного об-
щества входит в состав ПАО 

«Транснефть» и является на-
дёжным звеном системы ма-
гистральных нефтепроводов 
России, обеспечивая беспере-
бойную транспортировку нефти 
и нефтепродуктов в пяти  реги-
онах РФ (Тюменская, Омская, 
Новосибирская, Кемеровская 
области и Красноярский край) 
на нефтеперерабатывающие 
заводы Сибири, Дальнего Вос-
тока и для поставки на экспорт.

НПС «Вознесенка-2» вве-
дена в эксплуатацию в 1969 
году и  входит в состав ма-
гистрального нефтепровода 
Усть-Балык-Омск, по которому 
транспортируется нефть с ме-
сторождений Западной Сибири  
на Омский НПЗ тремя нефте-
перекачивающими станциями 
(Вознесенской,  Абатской и Ва-
гайской НПС) 

Бесперебойную работу стан-
ции обеспечивает коллектив в 

Ситуация 
с АЧС:  новости
     
Вирус африканской чумы сви-

ней (АЧС), поражающий домаш-
них свиней и диких кабанов,  
продолжает шествовать по тер-
ритории Российской Федерации. 

Этот факт подтверждает оче-
редное письмо Департамента 
ветеринарии Минсельхоза РФ с 
информацией об изменениях эпи-
зоотической ситуации в Россий-
ской Федерации за период с 28 
августа по  4 сентября 2017 года, 
которое переслала в редакцию за-
ведующая Сорокинским отделом 
ГАУ ТО «Викуловский ветцентр» 
Е.В. Левина. 

В письме, в частности, сообща-
ется, что за данный период выяв-
лено 5 очагов АЧС среди домаш-
них свиней в личных подсобных 
хозяйствах на территории Омской 
(р.п. Любинский Любинского рай-
она), Саратовской, Воронежской 
областей, а также один  инфици-
рованный АЧС объект (свалка) – в 
Краснодарском крае.

Выявлен 1 инфицированный 
АЧС объект и в дикой фауне – на 
территории одного из охотхо-

зяйств  Саратовской области.
Отменены ограничительные 

мероприятия (карантин) по АЧС 
среди домашних свиней на терри-
тории Омской области (7 населён-
ных пунктов) и Краснодарского 
края; на территории 2-х инфициро-
ванных  АЧС объектов (в Омской 
области и Краснодарском крае).

По состоянию на 04.09.2017 в 
режиме карантина находится 43 
очага АЧС среди домашних свиней 
в Омской (7), Псковской, Ростов-
ской, Нижегородской, Ивановской, 
Волгоградской, Московской, Во-
ронежской, Владимирской, Сара-
товской областях и Краснодарском 
крае, а также 7 инфицированных 
АЧС объектов в Омской (1), Ро-
стовской, Владимировской обла-
стях и Краснодарском крае.

В режиме карантина по АЧС в 
дикой фауне на 04.09.2017 нахо-
дится 15 инфицированных АЧС 
объектов в Саратовской, Иванов-
ской, Нижегородской, Владими-
ровской областях, а также 2 очага 
АЧС во Владимирской области.

 В письме Департамента вете-
ринарии Минсельхоза РФ в оче-
редной раз подчёркивается, что в 
целях недопущения распростра-
нения  АЧС  данной информаци-
ей необходимо руководствоваться 
при решении вопросов ввоза жи-
вотных всех видов, в том числе 
птицы, продуктов животного и 
растительного происхождения и 
кормов, инвентаря и иных матери-
ально-технических средств из ука-
занных выше регионов.

    Как видно из сводки, в сосед-
ней Омской области сохраняется 

неблагополучная обстановка по 
АЧС. Об этом и о принимаемых в 
связи с этим мерах на своём сай-
те  рассказывает  Управление Фе-
деральной службы по ветеринар-
ному и фитосанитарному надзору 
Омской  области:

    –  Управлением Россельхознад-
зора по Омской области совместно 
с государственной ветеринарной 
службой Омской области и други-
ми заинтересованными органами 
и службами продолжается про-
ведение комплекса мероприятий, 
направленных на предотвращение 
распространения и ликвидацию 
вируса АЧС.  Проводятся  разъяс-
нительные беседы с владельцами 
свиней о недопустимости ослабле-
ния контроля над мероприятиями, 
направленными на поддержание 
биобезопасности свиноводческих 
объектов, осуществляющих содер-
жание и убой свиней, а также пе-
реработку, хранение и реализацию 
свиноводческой продукции. 

Принимаются все меры по не-
допущению незаконной реализа-
ции мясосырья непромышленной 
выработки в местах несанкци-
онированной торговли.  Так, за 
август 2017 г. специалистами го-
сударственного ветеринарного 
надзора по Омской области было 
проведено более 40 рейдов  по 
пресечению несанкционирован-
ной торговли, выявлено 75 нару-
шений требований ветеринарного 
законодательства РФ, наложено 
штрафов на сумму 37,5 тыс. ру-
блей, снято с реализации более 
200 кг некачественной и опасной 
продукции животного происхож-

дения.  По данным  пресс-службы 
Управления Россельхознадзора 
по Тюменской области, ЯНАО и 
ХМАО (источник: http://tyumedia.
ru, статья «О мерах, направленных 
на предотвращение возникновения 
АЧС на территории Тюменской об-
ласти» от 01.09.2017), на террито-
рии Тюменской области поголовье 
свиней составляет около 300 тыс. 
голов. Из них 87 тыс. голов (29% 
от всего поголовья) свиней содер-
жится в личных подсобных хозяй-
ствах. Поскольку расстояние от не-
благополучного пункта в Омской 
области до границы с Тюменской 
областью всего 150 км, существу-
ет реальная угроза заноса вируса 
АЧС  на территорию Тюменской 
области. 

 Несмотря на запрет несанкцио-
нированной торговли и реальную 
угрозу заноса африканской чумы 
свиней на территорию области, 
до сих пор выявляются факты 
реализации гражданами свиней, 
свинины и других продуктов убоя 
свиней в не предназначенных для 
торговли местах и без ветеринар-
ных сопроводительных докумен-
тов, подтверждающих эпизоотиче-
ское благополучие местности. 

Управлением по графику осу-
ществляется мониторинг по ме-
стам несанкционированной тор-
говли. Продукция, не имеющая 
маркировки и документов, зача-
стую реализовывается через сеть 
общественного питания и магази-
ны «шаговой доступности». На-
пример, в августе при проведении 
проверок в Тобольском районе (с. 
Карачино, кафе «Вояж» и д. Баш-

количестве 45 человек, семеро 
из них – инженерно-технические 
работники. Важнейшими прио-
ритетами АО «Транснефть-За-
падная Сибирь» является 

ответственное от-
ношение к социаль-
ному и духовному 
развитию общества 
и поддержанию до-
стойного уровня 
жизни граждан. АО 
«Транснефть-За -
падная Сибирь» 
н е у к о с н и т е л ь н о 
соблюдает налого-
вые обязательства. 
В федеральный и 
местные бюджеты 
исправно вносятся 
значительные сум-
мы. При этом в ряде 
районов и посёл-
ков поступления от 
структурных подраз-
делений филиалов 

АО «Транснефть-Западная Си-
бирь» являются решающими 
в  формировании   источников   
доходов администраций  мест-
ных  самоуправлений   и финан-
сировании    социальных    про-
грамм.    

АО «Транснефть-Западная 
Сибирь» постоянно работает 
над реализацией программ по-
вышения надёжности и безо-
пасности объектов, соблюдени-
ем требований экологической 
политики и политики в области 
охраны труда, совершенство-
ванием социальной защищён-
ности работников акционерного 
общества. 

АО «Транснефть-Западная 
Сибирь» оказывает спонсор-
скую и благотворительную по-
мощь для поддержки развития 
культуры, науки, образования и 
здравоохранения, физкультуры 
и спорта, пропаганды здорового 

образа жизни, охраны и восста-
новления памятников отече-
ственной истории.

С  2016 года руководит стан-
цией молодой, инициативный 
начальник – Иван Алексан-
дрович Стихиляс. Сразу после 
окончания школы  Иван по-
ступил в ТГУ по направлению 
«Проектирование, сооружение 
и ремонт нефтегазопроводов». 
В год окончания ВУЗа (2008 г.) 
начинал карьеру в качестве 
начальника линейной экс-
плуатационной службы НПС 
«Абатская». Получив началь-
ный опыт, с 2009 по 2011 год 
работал главным инженером 
НПС «Вознесенка». Следую-
щая вершина карьерной лест-
ницы – начальник НПС «Воз-
несенка». Проработав год на 
руководящей должности, Иван 
Александрович принял реше-
ние участвовать в строитель-
стве нефтепровода «ТС Запо-
лярье-НПС «Пурпе» в отделе 
экспертизы проектной докумен-
тации. Четыре года трудился на 
объекте (до ввода в эксплуата-
цию нефтепровода). 

В текущем году, в преддве-
рии Дня работников нефтяной 
и газовой промышленности, 
который работники отрасли 
встретили 3 сентября, за много-
летний и добросовестный труд 
отмечен ряд специалистов.

Благодарностью акционерно-
го общества «Транснефть-За-
падная Сибирь» награждён Ва-
лерий Викторович Иноземцев. 
Он трудится оператором ко-
тельной НПС «Вознесенка-2» с 
1992 года. Основная его задача 
– бесперебойный отпуск тепла 
на инфраструктурные объекты 
предприятия. Большой опыт 
работы в свете регулярной мо-
дернизации котельного обору-
дования позволяет уверенно 
сказать, что с этой задачей Ва-
лерий Викторович справляется 
отлично. Руководство характе-
ризует его как ответственного 
и дисциплинированного работ-
ника.  

Почётной грамотой акци-
онерного общества «Транс-
нефть-Западная Сибирь» от-
мечен Евгений Михайлович 
Федюков, главный инженер 
НПС «Вознесенка-2». Три-
дцатишестилетний уроженец 
г. Ишима с 2001 по 2013 годы 
работал водителем цеха тех-

   Начальник НПС «Вознесенка-2» 
      И.А. Стихиляс.

    Главный инженер НПС 
 «Вознесенка-2» Е.М. Федюков.

  Надёжное звено нефтетранспортной системы

инженера-энергетика работает 
с 1999 года. В 2000 году полу-
чил заочно высшее образова-
ние в Тюменском нефтегазовом 
университете. 

Работники НПС «Вознесен-
ка-2» с гордостью причисляют 
себя к славному отряду нефтя-
ников, чей труд вызывает почёт 
и уважение. В условиях сурово-
го климата профессионально 
выполняют сложные проекты, 
внедряют новые технологии 
в совершенствование органи-
зации производства, труда и 
управления. Успешная работа 
нефтяников – залог благополу-
чия России, гарант её стабиль-
ности и процветания.

Сергей ВАСЮКОВИЧ.
                Фото автора.

Дежурный электромонтёр НПС
           «Вознесенка-2»  В.П. Чайковский

кова, кафе «Мрия») выявлено на-
личие свинины без ветеринарных 
сопроводительных документов и 
маркировки; в магазине «Мясо-
ежка» (г.  Ишим) осуществлялась 
реализация продукции животно-
го происхождения (свинины) без 
ветеринарных сопроводительных 
документов. Возбуждено 3 адми-
нистративных производства, ви-
новные привлечены к ответствен-
ности.

Несмотря на работу, проводи-
мую администрациями муници-
пальных образований, продажа 
населением сала и свинины в неу-
становленных местах продолжает-
ся. С начала 2017 года проведено 
29 мероприятий, во всех случаях 
установлены правонарушения, на-
правлено на утилизацию около 600 
кг продукции свиноводства.

УВАЖАЕМЫЕ СОРОКИНЦЫ, 
будьте бдительны: АЧС не дрем-
лет! Вирус, наносящий огромный 
экономический урон,  совсем близ-
ко и, если мы хотим сберечь бла-
гополучие территории и поголовье 
свиней, действовать необходимо 
оперативно и слаженно, беспре-
кословно  соблюдая  ветеринарные 
правила («Ветеринарные прави-
ла  содержания свиней в целях их 
воспроизводства, выращивания 
и реализации», утверждённые 
Приказом Минсельхоза России от 
29.03.2017) и меры по предотвра-
щению возникновения  АЧС на 
территории Тюменской области!

   Марина ЛАКМАН.
Фото агентства «Рейтер».


